

Kurzbiographie Stefan Karthaus

Nach seinem Schauspielstudium an der Hochschule für Musik und Darst. Kunst in Stuttgart, hat Stefan Karthaus einige Jahre an den Städt. Bühnen Freiburg Theater gespielt bevor er 1990 am Staatstheater Kassel in die Regie wechselte. Es folgten zahlreiche Inszenierungen als freier Regisseur u.a am Staatstheater Karlsruhe, dem Stadttheater Konstanz, der Landesbühne Wilhelmshaven, später auch in freien Produktionen in Köln. Von 2001 bis 2004 übernahm er eine Lehrstuhlvertretung für Theater und – Medienarbeit an der Folkwang Universität der Künste, im Studiengang Schauspiel in Bochum. Seit 2007 ist er Universitätslehrer für Rollengestaltung an der Anton Bruckner PrivatUniversität Linz. Parallel dazu arbeitet er regelmäßig als Gastdozent im Studiengang Schauspiel in Bochum. Überdies hat Stefan Karthaus einige Jahre lang als Schauspielcoach eine Fernsehproduktion betreut und er ist Autor diverser Drehbücher (Drehbuchpreis des Landes Nordrhein-Westfalen) und Theaterstücke (edition Smidt).